Liminar Jorge Fernández Ruiz

LIMINAR

e encuentra al alcance del lector, el número 279 de la *Revista de la Facultad de Derecho de México*, correspondiente al cuatrimestre enero-abril del año 2021, contenido en dos volúmenes, que recogen los trabajos de investigación de juristas de talla internacional, particularmente de Italia, Estados Unidos, Nicaragua, España, Perú, Costa Rica, Argentina, Colombia y México, entre otros países de América y Europa.

Los trabajos de referencia versan sobre diversos temas todos ellos de sumo interés, de ramas jurídicas como derecho internacional público, derecho constitucional, derecho penal, derecho económico, derecho romano y derecho administrativo. En esta ocasión, la sección de Doctrina abre con el artículo "El derecho a la educación y la progresividad en tiempos de la pandemia" de nuestro señor director, Dr. Raúl Contreras Bustamante, sobre un tema necesario derivado de las consecuencias de la actual pandemia de Covid 19.

En cumplimiento de lo establecido en nuestros criterios editoriales, sin excepción, los artículos doctrinales que integran este número de la Revista de la Facultad de Derecho de México han merecido dos opiniones favorables de diferentes integrantes de nuestra cartera de dictaminadores, mexicanos y extranjeros, emitidos bajo el esquema doble ciego, a fin de que el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología la mantenga en su próxima evaluación en la máxima categoría: la de revista de competencia internacional.

De igual modo esta revista contiene dos reseñas de obras de interés jurídico aparecidas el año pasado: el libro *Latín jurídico* de autoría colectiva publicado por el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM y el libro *Biografía judicial del 68. El uso político del derecho contra el movimiento estudiantil* del ministro en retiro José Ramón Cossío. La publicación de materiales bibliográficos no se ha detenido, aun en condiciones complejas como sucede actualmente.

Revista de la Facultad de Derecho de México Tomo LXXI, Número 279, Enero-Abril 2021

Las esquelas luctuosas que dan cuenta del lamentable fallecimiento, ocurrido recientemente, de connotados integrantes de la planta docente de esta Facultad de Derecho, cierran las páginas de este número de la *Revista de la Facultad de Derecho de México*.

> Ciudad de México, febrero de 2021. Jorge Fernández Ruiz